

Les judokas cubains raflent les 5 premiers titres en dispute à Veracruz



Les 5 premiers judokas cubains montés sur le tatami aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz ont empoché les médailles d'or. Dayaris Mestre dans les 44 kilos a ouvert le chemin à ses coéquipières. C'était le jour de son anniversaire. Elle s'est offerte un beau cadeau.

Maria Celia Laborde dans les 48 kilos, qui avait perdu a pris sa revanche contre Edna Carrillo, qui l'avait battue en finale du Championnat Panaméricain de l'année dernière.

Janet Bermoy multi-médaillée olympique et du monde des 52 kilos a également brillé chez les féminines. Elle n'a eu besoin que d'une minute et 50 secondes pour s'assurer la victoire. Elle a avoué que parmi ses rivales, c'est la Haïtienne Linouse Desravine qui lui a posé le plus de problèmes alors que chez les messieurs les médailles dorées sont revenues à Leonardo Meriño dans les 55 kilos et à Janier Peña dans les 60. Les pronostics donnaient à ces deux judokas des médailles de bronze.



Radio Habana Cuba